

Entramos en el Anillo Web FBM

Escrito por Administrador

Lunes, 27 de Febrero de 2012 15:08 - Actualizado Lunes, 27 de Febrero de 2012 15:26

Desde hoy nuestra web entra en el Anillo Web de la Federación de Baloncesto de Madrid. El proyecto puesto en marcha por la FBM el pasado verano posibilita que la información publicada por los clubes o por la Federación en sus portales web pueda ser compartida por todos los miembros del sistema.



De este modo, las noticias publicadas en nuestra web que queramos compartir con el resto de clubes y la propia Federación, serán enviadas de forma automática para su publicación en el apartado ["Clubs>Anillo FBM"](#) de la web de la FBM. Además aquellas noticias que sean de especial interés se publicarán en portada.

Una gran noticia que nos pone a la vanguardia de la información y comunicación de los Clubes madrileños.